

学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成
～ ゆう気・やる気・げん気～



水俣市立水東小学校

よりかしこく
よりゆたかに
よりたくましく

学校だより

12月号

令和6年12月24日(日)
発行者 校長 立道一則
児童数：45
PTA会員世帯数：33

ご来校ありがとうございました！（ふれあい文化祭）

12月13日（金）に行われたふれあい文化祭には、ご多用の中多くの皆さんに子どもたちの発表や展示作品等をご覧いただきありがとうございました。

子どもたちの学習発表は、各学年で学習したことを工夫を凝らしながら発表しました。限られた時間の中での発表でしたが、子どもたちなりにたくさん練習してきました。当日は緊張もしたことと思いますが、皆様方からの温かい拍手で充実感や満足感を得ることができたと思いました。

また、そのあとの学級懇談会や育成協議会も大変お世話になりました。ありがとうございました。



1月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)

- 1月 8日 (水) : 3学期始業式 かるた大会 給食有り 一斉下校
- 1月 9日 (木) : 身体測定
- 1月 10日 (金) : 委員会活動
- 1月 12日 (日) : PTA どんどや
- 1月 14日 (火) : にこにこ生活習慣
- 1月 15日 (水) : 全校集会
- 1月 17日 (金) : 水俣に学ぶ肥後っ子教室 (5年)
- 1月 22日 (水) : 児童集会
- 1月 23日 (木) : 中学校体験入学 (保護者説明会)
- 1月 24日 (金) : クラブ活動
- 1月 29日 (水) : 児童集会
- ※1月 29日 (水) ~ 31日 (金) : 教材等の集金日



これは、水東小のホームページの
二次元コードです。
子どもたちの日常の様子を
たくさんアップしています。
是非アクセスし、ご覧ください。

ノリノリで踊ってきました！ (小学校芸術劇場)

1月20日 (金)、水俣市の自主文化事業で小学校芸術劇場「ラテン音楽と楽しいミュージックコンサート」が文化会館がありました。

「ラテン音楽は、座っていいし、立ってもいいし、踊ってもいいし、楽しんで！」と、主催者からお話をありました。水東小は、ステージの目の前の座席だったせいもあってか、サンバ・ルンバ・サルサ・チャチャチャ等のリズムに合わせて子どもたちは大興奮でノリノリでした。



給食センターに行ってきました！

1月18日 (水)、1・2年生は、水俣市の学校給食センターへ見学に行きました。職員の方からお話を聞いたり、施設を見学したりしました。



大きな鍋やしゃもじなどを見て驚いていました。また、給食は、センターで食べさせていただきました。みんな、感謝の気持ちで残さず食べようと、これまで以上に思ったようでした。

「水東っ子育成協議会」を実施しました！

1月13日 (金)、ふれあい文化祭のあと、育成協議会の委員の皆さんと育成協議会がありました。

今回は、新たな試みとして、委員さんと5・6年生との意見交換会も行いました。子どもたちの素直な意見に、委員さんたちからも「この企画をしてよかった。」「子どもたちは、もっと大人と語り合う機会を持ってほしい。」などの感想やご意見をいただきました。

早速、子どもたちや委員さんからのご意見を取り入れながら学校運営に生かしていきたいと思います。

